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【本日のプログラム】 

司   会   斉藤 貢 例会運営委員長   斉唱 「手に手つないで」 

スピーカー  会員卓話 浅岡直幸君 西の町ポリ㈱ 代表取締役社長 「直幸伝」 

食   事  きく寿司 

 し 
                      

羽ばたく中小企業 300 社というイベントがありまして、エントリーさせていただきま

した。そうしたら受賞いたしまして、霞ヶ関の経済産業省で行われた表彰式に行ってま

いりました。受賞された企業はいろんな業種がありました。ものづくりの会社、ソフト

を作る会社、お茶を扱う会社さんもありました。全国で 300社という割には西尾で６社

も選ばれていて、西尾って頑張っているんだなと思いました。 

ものづくりで効率を求めていくとやはりIOTやAIを追求していくのだと思います。 

AIについて面白い記事を見ました。AIのブラックボックス化という話です。AIはテーマ 

を自分で与えて学習し、どんどん進化して行く。それはいいことですが、今こんな問題が起きています。 

 AIが出した答えが正解かどうかということを人間が検証できないということが時々あるようです。答えに

至るまでのプロセスが見えないので、どうしてそれがその答えになったのかを人間が理解しにくいという問

題です。後から解析できる「見えるAI」という新しい研究も進んでいると聞いています。今後AIはどんどん

進化し、皆さんの会社でも浸透して行くのでしょうけど、うまく付き合っていけたらなと思っています。 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  57 名 

3 月 13 日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 15 名 

訂正出席率 95.77％ 

〈スマイルボックス委員会〉 三浦眞澄委員長 

柴田高広君 はばたく中小企業 300 社に入選し鳥居

次年度と共に経済産業省にお招き頂きました。近藤

理事長様はじめ、西信様に大変お世話になりました。

浅岡君｢直幸伝｣楽しみにしています。 

犬塚宣明君 浅岡君卓話宜しくお願いします。大河

内芳信さん、山﨑克弥さん、岩瀬淳治さん、安城Ｒ

Ｃ周年記念コンペ参加、有難うございました。行け

なくてすみません。色々反省の多い今日この頃です。 

浅岡直幸君 本日の直幸伝宜しくお願い致します。 

萩原竜治君 浅岡直幸君、卓話の日程を 1 週間早め
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食 事 

 「きく寿司」 

てしまってゴメンナサイ。楽しい卓話を期待しており

ます。宜しくお願いします。 

杉浦竜基君 浅岡さん卓話頑張って下さい。期待して

います。 

山﨑周彌君 浅岡さんスピーチ楽しみにしています。 

杉田明弘君 浅岡直幸君へエールを贈ります。頑張れ

西野町、今日は満員御礼です!! 

斉藤 貢君 本日は直幸武勇伝、伝、伝を熱く語って

下さい。 

谷崎直樹君 浅岡さんいよいよですね。どんな秘話が

飛び出すか…楽しみにしています!頑張って下さい。 



 

本日は「直幸伝」として３部構成でお話しさせていただきます。１部は私の歴史、

２部はアイスブレイク、３部はえびせんべいの歴史と製造です。 

 小学校２年生から剣道を始めました。エムアイシーの三浦社長に泣きながら教え

ていただいたことを覚えています。小学校６年生の時に全国選抜少年剣道錬成大会

12ブロックの中でブロック優勝。大学卒業後、東京のグラビア印刷の会社、スポー

ツのアルペン、名古屋のグラビアの会社、30歳で会社に入社、36歳で結婚しました。 

 皆さん、こんな言葉ご存知でしょうか。「りょり」意味は了解しました。「ちな」意味は、ちなみに。

「絶起」意味は、絶望の起床、つまり寝坊。「フロリダ」使用例は「今日はフロリダしま～す」意味は「お

風呂に入るからLINEやめる」です。おわりです（笑）。 

 次は、えびせんべいの歴史と製造です。発祥の地は西尾市一色町で、今から約120年程前の明治20年頃

がはじまりといわれています。伊勢富田から来た「ひげ貞」が安価な多量生産技術を発明し、三河地方が

えびせんべいの一大生産地になっていきました。現在では三河湾沿岸の西尾市・碧南市・知多半島に全国

の90％近くを占める100社前後の製造業者があり、出荷額も全国一、320～330億円と推定されています。 

 

 

杉浦 広君 浅岡君、武勇伝楽しみです。 

犬塚一彦君 浅岡さん卓話頑張って下さい。楽しみに

しています。 

松本容明君 浅岡さん卓話頑張って下さい。楽しみに

しています。 

榊原茂太郎君 浅岡直幸さん今日の卓話、真面目にや

るのか、お笑いで行くのか、今ワクワクしています！

期待して真面目に見とれてますので頑張って下さい。 

小丹枝和二君 直幸さん卓話楽しみにしています。豪

快な｢ＯＢ｣も宜しくお願いします。 

犬塚富雄君 浅岡さん卓話楽しみです。 

岩瀬淳治君 浅岡さん本日の卓話とて～も楽しみにし

ておりました。いつも勉強になります。 

永江義澄君 浅岡さん卓話楽しみです。眠らずしっか

り聞いていますので最後まで頑張って下さい。私は 5

月に卓話を命じられましたので、参考になる様に講演

してね! 

岩崎智一君 ①息子の誕生日を両親交えてお祝いでき

ました。②直幸伝、大期待しております。 

本多 淳君 ①娘に良い事がありました。②浅岡さん、

今日は卓話を拝聴させて頂きます。 

山﨑周彌君 孫たちが無事大学編入、高校進学が出来

ました。 

小田井博茂君 ①宍戸先生には時間外に大変お世話に

なりました。爺を感じました。(感謝)②3/30無事申告

出来ます。皆さんがトヨタ車、スバル車を購入頂いた

｢おかげ｣ただ、エンジン付きの車を購入して下さい。 

岡田雅彦君 3/24 熊味保育園の卒園式、謝恩会が開催

されました。幸福感あふれるいい卒園式でした。父母
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〔〔卓卓話話

 

の会代表として祝辞を述べさせて頂きました。羽佐

田理事長有難うございました。 

羽佐田芳和君 岡田父母の会会長様には卒園式、謝

恩会と大変お世話になりました。 

岡田雅彦君 卒園式が終わり、29年度熊味保育園の

父母の会としての役割も無事完了する事が出来ま

した。羽佐田理事長、松田様ＲＣ先輩方のご指導に

対し心から御礼申し上げます。 

山﨑克弥君 RYLA ｾﾐﾅｰが終了しました。今年は西信

加藤専務のお力添えで 2名の若い女性に参加して頂

きました。2 人とも意外に楽しかったです。と感想

をおっしゃってました。有難うございました。 

小澤育史君 出産で帰っている娘と孫がいよいよ

今週で帰ります。短かった感じがします。来週より

寂しくなります。 

鳥居慶輔君 久々に家族写真を撮りました。もう二

度ないような気がします。感謝です。石川さん有難

うございました。 

本田正則君 大阪に住んでいます孫が 2人私を信じ

て矯正治療に先月来てくれました。嬉しかったで

す。 

小笠原正秀君 3/24結婚記念日にお花を頂き有難

うございました。34回目の記念に娘と 3人で熱海、

箱根の一泊旅行に行って来ました。道中娘がいなく

なると会話が途切れるのは年齢を重ねたからでし

ょうか? 

田中正規君 三浦眞澄さんに大変お世話になりま

した。 

〔〔卓卓話話〕〕  西西のの町町ポポリリ（（株株））代代表表取取締締役役社社長長  浅浅岡岡直直幸幸君君  「「直直幸幸伝伝」」  

 


